
 

 

 

ORACIONES EXCLAMATIVAS: 
 

• What a/an + (adjetivo) + nombre contable en singular. 
What a difficult exercise! – Qué ejercicio tan difícil! 

 

• What + (adjetivo) + nombre incontable (o nombre contable en plural): 
What cool water! – Qué agua tan fresca! 

What dirty hands! – Qué manos sucias! 

 

• El orden de las palabras en una oración exclamativa, cuando lleva verbo sería : 
What + objeto + sujeto + verbo! 

What a nice dress you are wearing! 

 

• How + adjetivo/adverbio: 
How cold! – Qué frio. 

How fast! – Qué rapido. 

 

• En este caso, el orden de las palabras en la oración exclamativa con verbo sería el 
siguiente: 

How + adjetivo/adverbio + sujeto + verbo. 

 How fast your car runs! – Qué rapido va tu coche! 

 

• Oracion interrogativa negativa: 

• A veces una oración interrogativa negativa se puede emplear para expresar una 
exclamación: 

Isn’t the baby beautiful! – Qué guapo es el bebe! 

Aren’t they crazy! – Qué locos están! 

 

2 – MAKE:  

 

• Cuando hacer significa construir, elaborar, crear o fabricar: 
They are going to make a new library. 

Van a hacer una biblioteca nueva. 

 

 



• En las siguientes expresiones fijas: 
Make an appointement  Concertar una cita 

Make the bed   Hacer la cama 

Make a decision   Tomar una decision 

Make an effort   hacer un esfuerzo 

Make a fortune   hacer una fortuna 

Make a speech   Hacer un discurso 

Make money    Hacer dinero 

Make fun of someone  burlarse de alguien 

Make a mistake   cometer un error 

Make up a story   inventar una historia 

Make up one’s mind  decidir 

Make up     maquillarse 

Make gestures   hacer muecas 

Make a noise   hacer ruido 

Make  love    hacer el amor 

Make war    hacer la guerra 

Make a phone call   hacer una llamada 

 

 Pero:  

  Take a photo  Hacer una foto 

  Take an exam Hacer un examen. 

 

 

DO:  

 

• Cuando hablamos de hacer en sentido general. En este caso, suele ir acompañado de 
palabras como thing, something, anything, nothing... 

What are you doing? – Que haces?  

I have nothing to do this afternoon – No tengo nada que hacer esta tarde. 

 

• Cuando hablamos de trabajo: 
You’re doing a nice job – estas haciendo un buen trabajo. 

 

• En las expresiones do + the + ING: 
Do the cleanning   hacer la limpieza 

Do the washing up  fregar 

Do the gardenning  arreglar el jardin 

Do the washing   Lavar la ropa 

Do the cooking  cocinar 

Do the ironing  planchar. 

 



• Cuando el determinante es SOME – MUCH o adjetivo posesivo, se suele emplear DO + 
Determinante + ING: 

I’ll do some reading in bed – leeré un poco en la cama. 

 

• En las siguientes expresiones fijas: 
Do exercise    hacer ejercicio 

Do good   hacer bien 

Do harm   hacer daño 

Do in    matar 

Do one’s best   hacer todo lo posible 

Do one’s hair   peinarse 

Do someone a favour hacer un favor a alguien 

Do sport    hacer departe 

Do up    decorar 

Nothing to do with..  nada que ver con alguien 

 


